

Publié le 13 juin 2014

Grand Angoulême : Les élèves de CM2 se préparent à prendre le bus !

Pour accompagner les futurs collégiens, la STGA invite toutes les classes de CM2 du Grand Angoulême à venir découvrir ses services de transport et se familiariser avec le bus. La Sem veut avant tout sensibiliser les futurs voyageurs et rassurer les parents.



Alors que les vacances d'été approchent à grands pas, l'heure est à la préparation de l'entrée en sixième pour près de 600 élèves de CM2 du Grand Angoulême. Du moins à l'utilisation des transports en commun pour accéder à leur futur collègue. Dix sept écoles primaires sont concernées par l'opération « Malin le Bus », organisée du 2 au 16 juin par la Société de transports du Grand Angoulême ([STGA](#)), en partenariat avec les enseignants. « La rentrée en 6e est un moment très important pour les familles et leurs enfants », commente Sophie Violleau de la STGA. « Les collégiens doivent souvent prendre le bus pour la première fois ».

Encadrés par des employés de la Sem et leur instituteur ou institutrice, les élèves se familiarisent au quotidien des transports en commun et appréhendent les règles à respecter à bord et aux arrêts. « Des conseils de base leur sont donnés tels que faire signe au chauffeur à son approche, mais aussi de prévention comme ne jamais traverser la route à l'avant d'un bus », explique Sophie Violleau. « Cette opération permet aussi de rassurer les parents le jour où leurs enfants prendront le bus en septembre ».

Des ateliers pour s'immerger dans l'univers du bus

Tout a commencé au printemps pour les classes de CM2 avec un travail sur un livret d'exercices pédagogiques, baptisé « Mon livret STGA », réalisé en concertation avec les enseignants « pour développer la curiosité et les connaissances des élèves ». Un bus est ensuite venu les chercher en juin pour les conduire au siège de la société de transport et les plonger dans l'univers de la STGA pendant deux heures. Sur place, des groupes d'une dizaine d'élèves ont été constitués et répartis dans quatre ateliers d'une quinzaine de minutes chacun, axés sur des thèmes clés : « Je découvre le bus », « Je connais les règles à respecter », « Visite de l'atelier » et « Visite du service conducteurs ».

Parallèlement, un concours « Dessine ton bus décoré » a été lancé pour renforcer cette dynamique à la fois ludique et pédagogique. Les futurs collégiens ont dû faire preuve de créativité pour imaginer « leur bus ». « Ce concours permettra aux trois gagnants et à leur classe de recevoir à la fin du mois un cadeau, quelques jours avant la fin de l'école », précise Sophie Violleau. Une manière originale pour la Sem d'accueillir ses tout nouveaux voyageurs. La STGA transporte chaque année 9,5 millions de personnes dans les 16 communes de l'agglomération (110 000 habitants), dont près de 6 000 scolaires abonnés.

Par Marie-Anne RAMAZZINA